

Eidg. Departement des Innern (EDI)

09.06.2005 - 14:29 Uhr

Le Conseiller fédéral Pascal Couchepin représente la Suisse à l'ouverture de la Biennale d'art de Venise

(ots) - Le chef du Département fédéral de l'intérieur, le Conseiller fédéral Pascal Couchepin, se rend vendredi à Venise à l'occasion de l'ouverture de la 51ème Biennale internationale de l'art qui se tient jusqu'au 6 novembre dans la Cité de Doges. Le responsable de la culture assistera vendredi à l'ouverture du pavillon suisse en présence des artistes Ingrid Wildi, Shahryar Nashat, Marco Poloni et Gianni Motti.

Samedi, Pascal Couchepin, qui est accompagné de Jean-Frédéric Jauslin, directeur de l'Office fédéral de la culture, visitera l'autre contribution officielle de la Suisse à cette Biennale. Il s'agit des oeuvres vidéo de Pipilotti Rist exposées dans l'église baroque de San Staë.

La Biennale de Venise est la manifestation d'art contemporain la plus ancienne et la plus importante. Des artistes de plus de septante pays présente leurs oeuvres dans le cadre de cette exposition.

DÉPARTEMENT FÉDÉRAL DE L'INTÉRIEUR
Service de la communication

Renseignements:

Jean-Marc Crevoisier, chef du service de la communication, Tél. 031
322 80 16

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100000042/100491482> abgerufen werden.